
 
 
 
 
      

  11 月 18 日（土）に第 5 回運営委員会が開かれましたのでお知らせいたします。 
 
≪校⾧より≫ 
先月のバザーでは模擬店やビンゴ等、ご協力ありがとうございました。文化祭自体を止めて
しまう学校もある中、本校では保護者の皆様のご協力のお陰で開催出来ましたことを本当に
心強く、ありがたいと思っています。何より子供たちの楽しそうな様子が見られ、体験に勝
るものはないと実感しました。 
 本日は、福田地区学校統廃合の件についてのご意見等よろしくお願いします。 
 
≪報告事項≫ 
・バザーの報告             売上計  283700 円 

                    支払計  132020 円 

                    純利益  150680 円 

・福田地区 4 校連絡協議会の報告     学校統廃合についての話し合いがありました。 

・歩け歩け大会の報告          本部役員２名がお手伝いに参加しました。 

・県 PTA 研究大会の報告        バザーと同一日の為、欠席しました。 

・選考委員会の活動状況報告       11/18 第一回選考委員会開催しました。 

                    11/24 推薦書配布予定、メール配信予定。 

・会計執行状況の報告          11/7 現在状況 収入総額  1353106 円 

                            支出総額  552032 円 

                            差引残高  801074 円 

・野田市学校給食委員会があり、物価上昇に伴う給食費の値上げの話し合いがありました。 

 今後、詳細が決まりましたらお知らせいたします。 

 
【各委員会・部会からの活動報告】 

・青少年補導：11/7(火)ブロック会議 
        11/14(火)福田地区合同街頭補導パトロール実施。 
       11/17(金)梅郷駅周辺の街頭補導パトロール実施。 
・文化部：PTA バザーで物品販売とビンゴゲームを担当。 
・校外部：11/27(月)から 3 日間登校パトロール実施予定。 
・地区委員会：11/10(金)下校パトロール実施。11/24 実施予定。 
・保体部：特になし。 
・学年委員：選考会議出席。 

                                                  令和５年 １１月２２日 
                                                          野田市立福田中学校 

                PTA 会員数 168 名         PTA 会⾧ 赤石 佑太 



 
 
≪協議事項≫  
・PTA 会費について協議しました。  
 今後、PTA 会費を上げざるをえない事実を分かりやすく(生徒数の減少、会費の具体的な
使い方、購入品紹介等)皆さんにご説明し、増額の明確な金額を提示したお知らせをさせて
頂きたいと思います。その際には臨時総会の開催も必要かと話し合っています。保護者の皆
様のご理解とご協力をよろしくお願いいたします。 
 
・福田地区の学校配置適正化について 
 11/5(日)福田中にて意見交換会がありました。現在福一小の生徒数が減少し、学年によっ
ては複式学級を取り入れている状況です。同じ地域にある小中学校として子供達の学びの場
である学校をどの様な形で変化、発展させていくべきなのか、保護者の方々のお話も伺いた
いという事でした。 
 
  


